

Las jornadas de GNU/Linux de AJE engancharon a empresarios e informáticos

Los jóvenes empresarios de la provincia se interesan por las oportunidades de negocio del software libre

LANZA / CIUDAD REAL

Los responsables de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Ciudad Real que organizaron una jornada de trabajo para conocer las ventajas de GNU/Linux y, en general, sobre las oportunidades que se abren con el uso y expansión del software libre, se sorprendieron no solo por la buena acogida y asistencia que tuvieron en el salón de actos de la Escuela Superior de Informática, sino de la cantidad de seguidores con que cuenta este nuevo sistema operativo entre el alumnado e incluso el profesorado de este centro universitario.

La necesidad de un cambio de mentalidad empresarial hacia una nueva concepción del mundo de las nuevas tecnologías y sus posibilidades de todo tipo, para evitar tener que bailar al compás de las grandes compañías que ejercen un monopolio mundial al margen de intereses de otras empresas y de la creación de nuevos nichos de negocio y de empleo, fue la idea general de un acto en el que tomaron parte representantes de instituciones, empresas y asociaciones que vienen trabajando desde hace años por la expansión de un sistema que propicia la libertad del software.

AJE ha contado a la hora de organizar esta jornada con la colaboración técnica de la Escuela Superior de Informática que, como buena parte de quienes más saben de nuevas tecnologías, apuestan por la implantación del software libre en la vida cotidiana y aseguran que el uso de linux es absolutamente sencillo y manejable para el uso doméstico.

Julio Yuste, técnico de la Junta de Extremadura, institución pionera en España en la apuesta por el software



Un momento de la jornada de trabajo organizada por AJE

libre que le ha merecido un reconocimiento mundial explicó la inversión realizada por el gobierno extremeño al editar, divulgar y distribuir de forma completamente gratuita, su ya famoso Linex, un conjunto de aplicaciones informáticas, destinado a usuarios finales y gratuito. Según explicó, se partió de la apuesta educativa que ha conseguido que en todos los institutos de Secundaria extremeño se cuenta ya con un ordenador por cada dos alumnos, inversión que se hubiera disparado con el pago de licencias de software. Apostar por Linux, ha supuesto un ahorro a los extremeños.

Julio Yuste, que dirige un programa de su administración para la creación de empresas de base tecnológica, Vivernet, apostó por las oportunidades de negocio que abre el software libre, que llegarán, sobre todo, de la mano de la prestación de servicios a sus clientes. "Todo el dinero que se desti-

nada al pago de licencias, puede dedicarse a la prestación de servicios de todo tipo y dirigidos a los usuarios que les permitan rentabilizar al máximo estas tecnologías", aseguró.

El uso del software libre se basa en compartir el código fuente de las aplicaciones, por lo que no se pagan licencias pero sí el trabajo, la distribución. El dinero no gastado en licencias puede dedicarse perfectamente a los contratos de mantenimiento, mucho más útiles.

Tras la ponencia, se desarrolló una mesa redonda en la que tomaron parte José Manuel Moya, profesor de la Escuela Superior de Informática de la UCLM, José de las Casas, responsable comercial de Administraciones centrales de la empresa ANDAGO; Adrián Blasco, Informático y administrador de Sistemas GNU/Linux e Ismael Olea, de la Asociación de Usuarios Hispalinux. □